



Ganztägig arbeitende Grundschule

Liederbach am Taunus, 17.10.2022

Liebe Kinder und lieber Eltern der Liederbachschule,

es sind jetzt schon ein paar Wochen vergangen. Viele Kinder haben mich bereits kennengelernt. Für alle (anderen) Kinder und natürlich auch Eltern hier ein paar Worte zu mir:

Ich wohne in Schneidhain, bin verheiratet, habe drei Töchter und bin Baujahr 1975. Bevor ich euer und Ihr Schulleiter an der Liederbachschule wurde, war ich Schulleiter der Grundschule Innenstadt in Rüsselsheim und stellvertretende Schulleitung an der Hans-Christian-Andersen Schule in Neu-Isenburg. Insbesondere das Schulprofil, das Kollegium und die Nähe zu meinem Wohnort waren ausschlaggebend für einen Wechsel an die Liederbachschule. Ich wurde hier sehr warmherzig aufgenommen und wir führen hier einen konstruktiven und wertschätzenden Umgang in alle Richtungen.

Ich freue mich zusammen mit dir und Ihnen die Schulzeit zu gestalten und die Schule weiter zu entwickeln.

Jan Klein  
(Schulleiter)